

Bolos

Rivas y David Coto, finalistas en el "Villa de Mieres"

La pareja de Prau La Hueria derrotó en semifinales a Mario Blanco y Alejandro Rodríguez, de El Biche, por 14 a 7

Lucas BLANCO
OVIEDO

Los jugadores de la Peña Prau La Hueria de Pola de Laviana, Iván Rivas y David Coto, se convirtieron el martes en los primeros finalistas del Torneo Villa de Mieres después de derrotar en semifinales a Mario Blanco y Alejandro Rodríguez, de la Peña El Biche, por un abultado marcador de 14 a 7.

Los lavianeses pelearán por el título el próximo 12 de abril, a partir de las seis y media de la tarde, contra los vencedores de la segunda semifinal, prevista para esta misma tarde a las 18.30 horas en la bolera Caudal entre los roscadores locales de Batán B, Pablo Fernández y Javi Díaz, y la pareja de la Peña Magdalena, integrada por Luis González y Sergio Hevia.

La victoria de los de Laviana fue

incontestable. A lo largo de todo el cara a cara el dominio fue claro. Todo apuntaba a un choque igualado, pero el gran nivel mostrado por el exjugador de la Peña Riaño Iván Rivas, bien acompañado por el experimentado David Coto hicieron que el enfrentamiento se resolviera por la vía rápida.

Antes de la partida absoluta, la bolera mieresense acogió una nueva partida del campeonato para jugadores discapacitados "Sin parejas y sin distancias". Fernando y Yoni derrotaron en esta ocasión a Ángel y Fabiola por 8 a 3, dejando destellos de calidad en algunos juegos en los que superaron los 30 bolos a ganar.

Por otro lado, la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero será escenario el lunes, a partir de las siete y media de la tarde de la partida de octavos de final del XXXI Memorial Cajetilla de cuatreada entre Alberto



Por la izquierda, David Coto, Alejandro Rodríguez, Mario Blanco e Iván Rivas, antes de su semifinal en Mieres. | L. B.

Palacio, de la Peña El Chalupu, y Pablo Fernández, de la Peña Batán. La partida, prevista inicialmente para hoy, pero que fue aplazada al coincidir con una asamblea general en la Federación Asturiana de Bolos, se presenta como un duelo muy interesante, dado el buen estado de forma de ambos contendientes.

La bolera de La Camocha inicia el próximo jueves las eliminatorias del torneo Ayuntamiento de Gijón organizado por la Peña Magdalena con el patrocinio del Consistorio gijonés. Los dos primeros duelos prometen un gran espectáculo para los aficionados. Javier Pruneda, el jugador más laureado de todos

los tiempos debutará en la competición a las seis y media de la tarde contra David Sánchez, de la Peña Lugones.

Justo después, a las siete y media de la tarde, saltarán al castro de La Camocha Miguel García, de la Peña El Arenal, y Marco Martínez, de la Peña Rozaes. Para el viernes hay previstas otras dos eliminatorias con el mismo horario. A las 18.30 horas el dos veces campeón de Asturias e ídolo local Sergio Hevia empieza su andadura en la competición frente a Juan Espinosa de la Peña El Arenal. A continuación, Enrique López (Prau La Hueria) y Kiko Gutiérrez (Rozaes) se jugarán el pase a los octavos de final.

Además, mañana se celebra en las distintas boleras de Asturias la cuarta jornada de la liga regional por cuartetos en las categorías de División de Honor, Primera y Segunda. La Peña El Piles de Gijón tratará de retener el liderato del grupo A de la máxima categoría con la que sería su cuarta victoria en caso de imponerse en su desplazamiento a la bolera de El Berrón.

En el grupo B, La Juécara, Villa de la Sidra-Titi y Rozaes pelearán por el liderato provisional. Yerbatos y navetos protagonizan un duelo directo en lo alto de la tabla y La Juécara recibe a Sotroindio en un duro enfrentamiento por no perder la estela del liderato.

Ajedrez

El Real Oviedo, favorito en la segunda fase del Regional por equipos

Da comienzo este sábado la segunda fase de la competición, con los grupos de cuatro equipos, que se presentan, en la mayoría de los casos muy abiertos. Es posible, en la mayoría de los casos, el único frente casi decidido. Salvo debate, el Real Oviedo, con 5 puntos y que aventaja en dos al Ensidesa, volverá a ser campeón. Los azules reciben al Grupo Covadonga, que ha entrado en extremis en la liga final y, la que le pese, parte como víctima en el derby. Oviedo 93' y Ensidesa se batirán en el otro encuentro, muy importante, como mínimo, para la lucha por el subcampeonato.

Atractiva, e indefectiblemente dramática, estará la lucha por amarrar la permanencia. Muy complicado lo tendrá el Grupo 64, desahuciado con cero puntos, pero habrá que ver quien lo acompañaría en su casi certificado descenso. Los otros tres conjuntos se encuentran igualados con cuatro. Los choques para este fin de semana son: Grupo 64 - Universidad de Oviedo y Siero - Pablo Morán.

En Primera, Fase de Ascenso: Mieres del Camino (0) - Antonio Rico (5) y Valdesva (4) - CTD Ciudad Naranco (3). Por la permanencia: Al Paso (1) - San Juan Bautista (4) y Ateneo Obrero 1881 (4) - Candás (3).

En Segunda, ronda número 8, por el sistema suizo: Gradense - Siero; Alfíl - Antonio Rico C; Real Oviedo D - Torre de Llanes; El Frontón - Ateneo Obrero 1881 C; Siero D - Candás B; Ateneo Casino La Felguera - ENSIDESA D; Antonio Rico E - Grupo Covadonga C; Peñamellera - CTD Ciudad Naranco D; CTD Ciudad Naranco C - Antonio Rico D; Siero E - CTD Ciudad Naranco E; Mieres del Camino C - CTD Ciudad Naranco F.

En las Ligas de Filiales: División de Honor Final: Antonio Rico B - Siero B; Real Oviedo B - Oviedo 93' B. Permanencia: Grupo 64 B - Grupo Covadonga B y ENSIDESA B - Pablo Morán B. Primera Filiales Ascenso: Universidad de Oviedo B - Oviedo 93' C y CTD Ciudad Naranco B - Real Oviedo C. Permanencia: Valdesva B - Mieres del Camino B; ENSIDESA C - Ateneo Obrero 1881 B.



Un grupo de participantes en el Campeonato de Asturias junior de squash. | FAS

Squash

El Campeonato de Asturias junior registró una gran participación

El pasado fin de semana se celebró el Campeonato de Asturias de squash junior, en el Palacio de Deportes de Gijón con una gran participación.

Los resultados fueron los siguientes:

Categoría sub-11 masculina: Oro: Daniel Fernández Fernández; Plata: Daniel García Suárez. Bronce: Nicolás Molina Prada

Sub-13 Masculina: Oro: Adrián Cisneros Fernández. Plata: Illán Álvarez Fernández. Bronce: Iván Dou González

Sub-15 masculina: Oro: Marcos Vega Lázaro. Plata: Daniel Chamadoira Carús. Bronce: Iván García González

Categoría sub 17 Masculina: Oro: Álvaro Hevia Toral. Plata: David Fernández Loche. Bronce: Rubén García Flores

Categoría sub 13 femenina: Oro: Ana Rodríguez Riestra

Categoría sub 15 femenina: Oro: Alicia García Pescador

Plata: Blanca Martínez García

Categoría sub 17 femenina: Oro: Carmen Díaz Montes,



Los siete integrantes del programa de tecnificación de carreras por montaña de Asturias. | FEMPA

Carreras por montaña

Siete asturianos en el Encuentro Internacional de Tecnificación

Cinco integrantes del Programa de Tecnificación de Carreras por Montaña de Asturias y sus dos técnicos responsables acudieron el pasado fin de semana a San Ildefonso, provincia de Segovia, para participar en el Encuentro Internacional de Tecnificación de Carreras por Montaña organizado por la FEDIME. Se trata de reunir en un entorno no competitivo y formativo a jóvenes de toda España con los objetivos principales de fomentar la convivencia y el compañerismo entre ellos y mejorar la formación técnica de los participantes. En total unos 80 deportistas y casi 20 técnicos, representando a 9 Comunidades Autónomas participaron en el encuentro.

Fueron tres jornadas de convivencia en la que se abordaron desde talleres técnicos a charlas sobre medio ambiente y seguridad para finalizar en la última jornada con un recorrido por montaña de 13km y 700m+ por el Monte de Valsain que llevó a los participantes a los pies del Peñalara para regresar al punto de partida disfrutando de los pinares, barrancos y cascadas de la zona.